

Wenn Taucher reisen

Unser Ausflug zum 40-jährigen Vereinsjubiläum

Es war fast wie eine große Ausschusssitzung als wir unser 40-jähriges Jubiläum mit einem Ausflug in das Untere Neckartal feierten. So waren alle Vorstände und nahezu 50 Mitglieder mit Familie im Alter zwischen 8 und 73 Jahren zur Abfahrt am Samstag 24. Sept. im Bus zur Fahrt nach Marbach am Neckar und weiter durch das Bottwartal zur Burg Beilstein. In lieblicher Lage in den Weinbergen besichtigten wir zuerst die Vogelvolieren auf der Burg. Die anschließende Flugvorführung der Falknerei mit Raubvögeln, nein sie heißen Greifvögel, wie wir gelernt haben war sicherlich der Höhepunkt des Vormittages. Rasend schnell vom Turm herabfallend der Falke, ein lautlos über den Rasen schwebender Uhu und der dicht über unsere Köpfe fliegende Mönchsgeier begeisterten uns alle.



Das Mittagessen genossen wir anschließend in einem Zelt im Schlosshof. Die weitere Busfahrt las sich wie eine Weinkarte: Oberstenfeld, Kirchheim, Lauffen, Gemmrigheim. Der Busfahrer kommentierte mit interessanten Erklärungen und so sahen wir uns in eine Urlaubsfahrt versetzt. In Hessigheim heuerten wir auf dem MS Wilhelma an und fuhren Neckar aufwärts vorbei an den Steillagen der Hessigheimer Felsengärten, durch die Neckarschleife und einer Schleusung in Pleidelsheim bis nach Marbach.

Hier genoss die Mehrheit die letzte Stunde bis zur Abfahrt bei einem Fest mit Ruderregatta des Rudervereins. Eine kleinere Gruppe erkundete die Altstadt von Marbach. Das Wetter erfreute uns mit strahlendem Sonnenschein und bis zum farbenfrohen Sonnenuntergang am Abend erreichten wir wieder Reutlingen. Nach dem Abschied der Mehrheit traf sich ein Teil der Gruppe noch zum Ausklang im Vereinsheim des FC Reutlingen.

Ein Ausflug ist zu Ende gegangen, der uns allen viel geboten hat. Die gute Organisation von Ingrid und Bille und das sommerliche Wetter bescherten uns einen schönen Ausflug zu unserem schwäbischen Geburtstag.